

# Caballero ampliará el presupuesto de la Diputación para un plan de empleo

Transparencia, participación y compromiso social, ejes de la etapa del nuevo presidente de la Diputación - Jacinta Monroy será la portavoz del PSOE y Antonio Lucas-Torres del PP

## ELPERIÓDICO

El nuevo presidente de la Diputación Provincial de Ciudad Real, José Manuel Caballero, dijo que la transparencia, la participación y el compromiso social serán los grandes ejes de la nueva etapa de la institución que comenzó con su investidura celebrada el pasado 27 de junio en un abarrotado salón de sesiones. En este nuevo periodo los populares tendrán a Antonio Lucas-Torres como portavoz y los socialistas a Jacinta Monroy.

Durante el discurso de investidura, Caballero dejó varios anuncios, el más importante de ellos, la puesta en

marcha de una ampliación del presupuesto destinado a un plan de empleo por importe de 3 millones de euros que, sumados a los 11 que ya están en ejecución, supondrán una inversión en este capítulo de 14 millones de euros.

El nuevo presidente, que recibe la Diputación sin deuda, anunció también actuaciones contra la pobreza energética y los desahucios, habló de promover políticas de igualdad y de potenciar la Feria Nacional del Vino (Fenavín), contando para esto último con el apoyo de Emiliano García-Page al frente del Gobierno regional. Caballero recibió el bastón de mando de manos de su predecesor,



Los diputados del PSOE aplauden a Caballero.

el solanero Nemesio de Lara.

Junto a Caballero forman ya parte en esta legislatura de la Diputación de Ciudad Real los socialistas Montserrat Castro, María Luisa Delfa, María Beatriz Fernández, Manuela González-Horcajo, Luis Alberto Lara, Manuel Martínez, María Lidia Molina, Jacinta Monroy, Julián Nieva, Pedro Antonio Palomo, Gonzalo Redondo, David Triguero, Ana Isabel Valentín y Dionisio Vicente González. Por el grupo popular, Ana María López, José Lozano, Antonio José Lucas-Torres, Jesús David Marín, Félix Mar-

tín, Carlos Martín de la Leona, Pruden Medina, Diego Ortega, Miguel Ángel Rodríguez, Leopoldo Jerónimo Sierra, Miguel Ángel Valverde y María del Rocío Zarco.

Caballero ofreció a los diputados del PP un acuerdo "contra la corrupción y a favor de la transparencia en esta institución". Un acuerdo que contemple "la publicidad de las declaraciones de bienes, actividades, rentas y patrimonio de los 27 diputados", entre otros aspectos.

## Seis vicepresidencias

Según dio a conocer cuatro

días antes de su investidura, José Manuel Caballero ha definido un equipo de Gobierno con estructura paritaria de tres hombres y tres mujeres que se mantendrá con seis áreas. Lidia Molina gestionará las competencias en Hacienda. Servicios Económicos y Gestión Tributaria; el alcazareño Gonzalo Redondo tendrá bajo su mando otra vicepresidencia dedicada a las áreas de Promoción Económica, Empleo, Turismo y Ferias. Por su parte, Jacinta Monroy, además de portavoz, asumirá una vicepresidencia con máximas responsabilidades en Atención a las Personas, Servicios Sociales, Mujer e Igualdad y Cooperación.

Otro de los diputados que repite mandato, al igual que Monroy, es Manuel Martínez López-Alcorocho, vicepresidente que llevará Infraestructuras, Obras y Vías. La edil de Pedro Muñoz, Beatriz Fernández, aglutinará las áreas de Recursos Humanos y Personal. Y por último, David Triguero, con experiencia en la Diputación durante los últimos cuatro años, será vicepresidente responsable de Participación Ciudadana, Cultura, Juventud y Deportes.



## El Jardín de las delicias, Premio del Jurado en el 'II FestiValde en Corto'.

El patio del Museo del Vino de Valdepeñas se llenó con más de 120 espectadores en la clausura del II FestiValde en Corto. Una noche mágica coincidiendo con la de menos duración del año, la noche de San Juan, que convirtió el espacio cultural en una pequeña sala de cine de verano. La gala de clausura emocionó con un montaje audiovisual que creó un ambiente mágico acompañado de la música de piano y saxofón y con una temperatura muy agradable. La gala, presentada por la periodista Marina Moreno, acogió la entrega de premios a la mejor interpretación de la muestra dis-Capacidad que fue para Luis Martínez, de *Luis Luis*. También hubo mención especial para Roberto y Javi, de *¿Y ahora qué?* El premio al mejor corto de la muestra AFAD fue para *¿Y ahora qué?*, realizado por el Centro Ocupacional Caviga de Viladecans (Barcelona) dirigido por Juan Diego Pimentel. Tras la muestra AFAD se entregaron los premios de la sección oficial. El mejor corto joven fue para *Con la boca cerrada*, de Anna Farré. El galardón al mejor corto manchego se lo adjudicó *Los huesos del frío*, de Enrique Leal. El Premio del Público recayó en *Cowboys*, de Bernabé Rico, protagonizado por Clive Arrindell. Por su parte, el premio del Jurado al mejor cortometraje fue para *El Jardín de las delicias*, dirigido por Jorge Muriel, una obra inspirada en una historia real, el atentado terrorista de ETA en 1992 en la plaza de la Cruz Verde. Se llevó el máximo reconocimiento. Antes de entregar ese premio los directores del 'FestiValde en Corto', Mario Cervantes y Juan Pedro Araque, tuvieron palabras de agradecimiento, al tiempo en que resaltaron la participación de 900 espectadores en una edición que ha repartido casi mil euros en premios y ha contado con 400 cortometrajes en la sección oficial.

## Illescas traspasa la presidencia regional de Anpe a Ramón Izquierdo

El nuevo presidente ostentaba hasta ahora la presidencia del sindicato en Guadalajara, así como la vicepresidencia regional

## ELPERIÓDICO

Después de tres legislaturas como presidente regional de Anpe, Juan Carlos Illescas, ha decidido emprender nuevos proyectos en su vida personal y profesional, y ha traspasado la presidencia del sindicato a Ramón Izquierdo, hasta ahora presidente de Anpe en Guadalajara y vicepresidente regional. Por su parte, José María Mateos-Aparicio, que hasta la fecha venía desempeñando las funciones de vicepresidente de Ciudad Real, asume la presidencia del sindicato en esta provincia. Durante el mandato de Illescas, Anpe ha conse-

guido ser el sindicato más votado de la enseñanza pública, revalidando la mayoría en la mesa sectorial cuatro veces consecutivas.

El nuevo presidente regional de Anpe es diplomado en magisterio por primaria y educación física, así como licenciado en psicopedagogía, funcionario de carrera del Cuerpo de Maestros y técnico superior en prevención de riesgos laborales. En su vida sindical, destaca que fue secretario de Acción Sindical de 2006 a 2010 en Anpe Guadalajara, presidente en esta provincia desde 2010 y secretario de acción sindical estatal desde 2014.